

Con el objetivo de exponer las diferentes iniciativas de negocios que los alumnos de tercer año de bachillerato han desarrollado durante el año lectivo, la Unidad educativa José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, desarrollará la Feria de Emprendimiento y Gestión.

La docente de Proyectos de emprendimiento y gestión, Lcda. Rosa Abad Hoyos, explica que esta Feria es producto de un proceso que inició a principios del año lectivo; “Manejamos una lluvia de ideas, luego pasamos a una matriz de evaluación de necesidades; y este año hemos aplicado investigaciones de mercado con todos los proyectos; las que manejan el 10% de margen de error con el 95% de confianza”, manifiesta.

En total son 36 proyectos ejecutables que serán expuestos por los estudiantes, de los cuales 13 son servicios que también están disponibles aplicaciones para Iphone y Android.

La Feria se llevará a cabo mañana 22 de diciembre a las 09h00, en las Instalaciones de la Unidad educativa, ubicada en Av. Pedro Menéndez Gilbert, Ingreso a Puerto Santa Ana 123 (junto a los túneles).